

Anmeldung zum „3D Food Printing Workshop“ im Rahmen der FabCon 3.D 2016 Registration for the “3D Food Printing Workshop” at FabCon 3.D 2016

Geschlecht: Gender:	<input type="checkbox"/> Weiblich / Female	<input type="checkbox"/> Männlich / Male	
Vorname: First Name:		Nachname: Last Name:	
Firma: Company:			
Straße / Nr.: Street / No.:			
PLZ / Ort: Post Code / Town:		Land: Country:	
E-Mail: E-Mail:			
Telefon: Phone Number:		Mobil: Mobile Phone:	

Es liegen folgende Lebensmittelunverträglichkeiten bzw. -allergien vor:
Please name existing food intolerances or allergies:

Workshopzeiten & Teilnahmegebühren | Workshop Times & Participation Fees:

Die Teilnahmegebühren für einen eintägigen Workshop belaufen sich auf **399,00 €** (inkl. Eintritt für die Fachmessen Rapid.Tech + FabCon 3.D am jeweiligen Tag). Ich nehme am folgenden Tag teil:

The participation fees for a one day workshop amount to **€ 399.00** (incl. entrance for the trade shows Rapid.Tech + FabCon 3.D on that day). I will participate on the following day:

- Dienstag, 14. Juni 2016, 13:00 – 16:00 Uhr
Tuesday, 14 June 2016, 1 p.m. – 4 p.m.
- Mittwoch, 15. Juni 2016, 10:00 – 13:00 Uhr
Wednesday, 15 June 2016, 10 a.m. – 1 p.m.
- Donnerstag, 16. Juni 2016, 10:00 – 13:00 Uhr
Thursday, 16 June 2016, 10 a.m. – 1 p.m.

Aufgrund der limitierten Teilnehmerzahl (10 Teilnehmer pro Tag) erfolgt die Bearbeitung der Anmeldungen in der Reihenfolge ihres Einganges. Email oder Fax sind ausreichend. | Due to the limited number of workshop participants (10 participants per day) all registrations will be processed in the order of their arrival. Email or Fax is sufficient.

Zahlungsbedingungen | Terms of payment:

Die Teilnehmergebühr ist innerhalb von zwei Wochen nach Erhalt der Rechnung fällig. Die Zahlung muss in jedem Fall vor Veranstaltungsbeginn erfolgen. Ihre Buchung ist erst nach vollständiger Bezahlung gültig. Nach Zahlungseingang erhalten Sie eine Buchungsbestätigung sowie Ihr Eintrittsticket zur Messe.

The conference fees are due and payable within two weeks after receipt of the invoice. The payment must be made before the event starts. Your application will be on hold until the full amount is cleared at the account of Messe Erfurt GmbH. After your payment has been cleared, you will receive a confirmation of your registration and your trade show ticket.

Stornierungen | Cancellations:

Abmeldungen müssen schriftlich erfolgen. Stornierungen bis 14 Tage vor Veranstaltungsbeginn werden mit 50% der Gebühren, spätere Abmeldungen mit der gesamten Teilnahmegebühr berechnet.

Cancellations must be in writing. For cancellations up to 14 days before the start of the event, 50% of the fees will be payable. The full fee will be payable for cancellations after this date.

Hiermit melde ich mich verbindlich für einen „3D Food Printing Workshop“ an.

I hereby bindingly register for one session of the “3D Food Printing Workshop”.

Ort, Datum | Town, Date

Unterschrift | Signature

Ihre Ansprechpartner | Your contact person:

Marcus Lutterberg, Projektleiter | Event Director
Tel.: +49 (0) 361 400 1810, E-Mail: lutterberg@messe-erfurt.de

alle Preise inkl. MwSt | all prices incl. VAT